



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 10 octobre 2019

Jean-Luc Marx condamne avec la plus grande fermeté les inscriptions de haine découvertes ce matin au domicile de Sébastien Zaegel, maire de Geispolsheim

Des inscriptions haineuses, anti-migrants et antisémites ont été découvertes ce jeudi 10 octobre 2019 au domicile privé de Sébastien Zaegel, maire de Geispolsheim.

Les services de gendarmerie sont mobilisés et procèdent d'ores et déjà aux constatations et investigations nécessaires.

La haine n'a pas sa place dans notre société et ces démonstrations d'intolérance et de rejet de l'autre ne sauraient remettre en cause l'engagement de l'État à accueillir les personnes qui, compte tenu des risques pesant sur elles et leur famille, nécessitent d'être protégées, en application du droit international.

Jean-Luc Marx, préfet de la région Grand Est, préfet du Bas-Rhin, condamne avec la plus grande fermeté cet acte intolérable et apporte son entier soutien à Monsieur Sébastien Zaegel et à sa famille.

Contact presse

Aurélie Contrecivile

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est